

Se realizará este sábado 1 y el 15 de febrero

"Noche de Solidaridad y Música Urbana": gran evento a beneficio de la familia Burgos Yaksic

» Grupo familiar recauda fondos para financiar un tratamiento médico de sus hijos en España.

Este sábado y el 15 de febrero, se llevará a cabo un evento especial a beneficio de la familia Burgos Yaksic y sus tres hijos diagnosticados con Paraparesia Espástica Familiar, un grupo de trastornos hereditarios poco habituales que causan debilidad progresiva, con espasmos musculares en las piernas, y que generan también degeneración de las vías nerviosas que llevan las señales desde el cerebro hacia la médula espinal.

La celebración, que promete ser una noche llena de música y alegría, contará con la participación de destacados artistas regionales como D'Clase, Tovalkid-Great, Yiyi y Darko.

Darko es un apasionado músico nacido en Punta Arenas y actualmente establecido en Santiago. Su viaje musical comenzó hace tres años y llegó a nuestra comuna para grabar su tema "Le Meto".

El evento tendrá lugar en el Domo, ubicado en Pasaje Las Marias 0385, a partir de las 21 horas. Los asistentes podrán disfrutar de una auténtica parranda bailable con ritmos que van desde la costa pacífica colombiana hasta los éxitos más recientes.

Josefina Yaksic compartió que este evento nació de la colaboración entre un grupo de jóvenes y Rumor, Son y Sabor, un local colombiano propiedad de Yohana Castañeda. El objetivo es unir culturas, promover la música urbana y apoyar la campaña de la familia Burgos Yaksic. Además, se busca abrir espacios



El artista urbano regional Darko, junto a Great Yiyi y Tovalkid estarán en el evento a beneficio de Josefina Yaksic.

» "Ya he participado en eventos benéficos, como el que se hizo para los afectados por el incendio en Viña del Mar. Es importante apoyar a la comunidad y mostrar que en Punta Arenas hay mucho talento", expresó Toval Kidd

para que más personas conozcan la causa y se unan en un acto de solidaridad.

Artistas urbanos

Darko, un artista urbano con cuatro años de experiencia, expresó su entusiasmo por participar en este evento. "Vamos a presentar un show de reggaetón y género urbano. Es una gran

oportunidad para apoyar a la familia y mostrar nuestro talento", comentó. Darko también mencionó que ha participado en eventos benéficos anteriores, como la Teletón en Jumbel, y valora la oportunidad de contribuir a causas sociales.

Great Yiyi, otro conocido artista local, destacó la importancia de estos eventos para la co-

munidad. "Estoy involucrado en el género urbano desde 2018 y es bacán poder colaborar en algo que sea a beneficio. Nos sirve a todos, tanto para dar visibilidad a nuestro arte como para apoyar a quienes lo necesitan", dijo Yiyi. Además, mencionó que tiene una canción en colaboración con Darko, tema que se presentará en el evento.

Toval Kidd, un joven talento de 16 años, también compartió su experiencia sobre los escenarios. "Ya he participado en eventos benéficos, como el que se hizo para los afectados por el incendio en Viña del Mar. Es importante apoyar a la comunidad

» "Vamos a presentar un show de reggaetón y género urbano. Es una gran oportunidad para apoyar a la familia y mostrar nuestro talento", comentó. Darko

y mostrar que en Punta Arenas hay mucho talento", expresó.

Actividades y expectativas

El evento, que se realizará el día 15 de febrero también en el pasaje Las Marias 0385, contará con la participación de un doble de Marc Anthony y se realizarán diversas actividades, incluyendo premios y una fiesta temática post San Valentín. "La idea es hacer una fiesta entre chilenos y colombianos, unir culturas y celebrar la solidaridad", agregó Josefina Yaksic.

Las entradas tienen un valor de \$4.000 y pueden adquirirse en preventa o en la puerta del evento. Además, se regalarán algunos tickets para facilitar la asistencia del público.

La familia Burgos Yaksic agradece el apoyo recibido, incluyendo la atención del presidente de la República y su gabinete, quienes han mostrado preocupación y compromiso con su situación.

Para más información y compra de entradas, sigue la cuenta oficial @rumosonsabor en redes sociales. /LPA